
Para mim, São José dos 
Campos é a cidade do 
futuro. Um polo industrial 
e tecnológico dinâmico, 
com grande potencial 
para se consolidar ainda 
mais como um dos 
principais polos do Brasil 
e até mesmo como uma 
referência global em 
tecnologia e 
sustentabilidade.

Mario Muniz
Secretário de Inovação e Desenvolvimento Econômico

Mario Luis de Almeida Muniz, 48 anos, nascido em Registro (SP), 
casado com Ana Claudia Rodrigues Carvalho Muniz, pai de Mariana 
Carvalho Muniz, 2 anos e Matheus Carvalho Muniz, 1 ano. 

Meu prato predileto é churrasco.

Nas horas vagas, eu gosto de estar com minha família e curtir meus 
filhos, principalmente indo à praia. Também gosto de assistir e 
praticar esportes. 

Como voluntário, eu ajudo algumas famílias que apadrinho.  

Um grande sonho é ter muita saúde para ver meus filhos crescerem e 
viverem em um mundo melhor. 

Meus animais de estimação são dois cachorrinhos, Chanel e Buddy. 

Curriculum Vitae

Fui fundador e CEO da Conlife, fintech criada ao observar uma 
oportunidade de mercado com solução voltada à realização de 
convênios multibenefícios entre empresas. O negócio evoluiu e hoje 
contempla outros braços, como conta digital, máquina de cartão, 
cartão de crédito, private label, fundo de investimentos, e 
antecipação de recebíveis.

Durante quase 10 anos atuei na Farma Conde, onde cheguei à 
presidência executiva em 2017. Como CEO, coordenei a expansão do 
grupo, que passou de 90 para quase 350 farmácias, e contribuí para 
que o negócio alcançasse seu primeiro bilhão de faturamento anual, 
em 2021. Como principais desafios, cito a profissionalização do 
negócio, com a criação do conselho de administração, e a 
reestruturação do quadro funcional. 

Também trabalhei, entre o fim dos anos 1990 e a primeira metade da 
década de 2010, como gerente de contas em instituições financeiras 
reconhecidas (Banco do Brasil, Citi e Banco Safra). Minha trajetória 
profissional, no entanto, começou antes disso, ainda adolescente, 
como servente de pedreiro, experiência da qual tenho orgulho e que 
me ensinou muito sobre resiliência e força de vontade.


